

## Bank Mandiri Serahkan Bantuan Bus dan Renovasi Gedung ke UGM

Tuesday, 23 September 2014 WIB, Oleh: Gusti




YOGYAKARTA - Bank Mandiri menyerahkan bantuan hibah dari Program Bina Lingkungan kepada Universitas Gadjah Mada berupa renovasi bangunan gedung Grha Sabha Pramana senilai Rp 1,4 milyar dan bantuan dua unit bus Hino FB 130 senilai Rp. 1,15 Milyar. Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh Direktur Utama Bank Mandiri, Budi Gunadi sadikin, kepada Rektor UGM Prof. Dr. Pratikno, M.Soc., Sc., Selasa (23/9) di Balairung Kampus UGM.

Rektor UGM, Pratikno, menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Bank Mandiri yang telah memberikan bantuan kepada UGM. Bantuan tersebut, kata Rektor, menandakan komitmen Bank Mandiri pada kemajuan pendidikan tinggi. Salah satunya perhatian Bank Mandiri untuk membantu perbaikan bangunan fisik gedung GSP.

Seperti diketahui, Gedung GSP sering dimanfaatkan untuk acara wisuda dan konser musik. Belakangan untuk kegiatan konser musik rock ditiadakan karena meminimalisir risiko runtuh akibat getaran di saat penonton tengah bergoyang dan menari. "Gedung GSP mudah goyang, gedung itu akhirnya bisa diperbaiki dengan menggunakan damper," katanya.

Adapun bantuan bus dari Bank Mandiri ini, Rektor berharap kendaraan tersebut bisa dimanfaatkan mahasiswa untuk berbagai kegiatan sosial di masyarakat. "Mahasiswa bisa menggunakannya untuk sifatnya kegiatan sosial," terangnya.

Kepada Dirut Bank Mandiri, Rektor berpesan, Bank Mandiri diharapkan bisa bekerjasama dalam mendukung program UGM untuk membina dan melatih mahasiswa menjadi wirausaha. "Kita ingin



mengawal inkubasi usaha mahasiswa tanpa harus menunggu mereka kelak lulus, saat masih mahasiswa mereka sudah berhasil memiliki usaha,” katanya

Sementara Dirut Bank Mandiri, Budi Gunadi Sadikin mengatakan pihaknya sengaja menjalin kerjasama dengan perguruan tinggi seperti UGM, untuk lebih mengenalkan Bank Mandiri di kalangan dosen dan mahasiswa, “Kerjasama dengan pendidikan tinggi maka Bank Mandiri akan semakin dikenal,” terangnya.

Salah satu strategi Bank Mandiri agar selalu maju dan berkembang, kata Budi, salah satunya bermitra dengan banyak pengusaha. Melalui pengusaha, kata Budi, lebih banyak uang yang ditabung dan dipinjam dari Bank. “Yang paling banyak nabung dan pinjam uang itu adalah pengusaha, makanya Bank Mandiri sudah memulainya dengan program wirausaha mandiri,” tegasnya. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

---

### **Berita Terkait**

- [Fisipol UGM Jalin Kerja sama Dengan Syariah Mandiri](#)
- [UGM Terima Bantuan Pendidikan Djarum Foundation](#)
- [UGM Terima Bantuan Pendidikan Bank Mandiri](#)
- [UGM Menerima Bantuan Hewan Kurban dari BSM](#)
- [62 Unit Laptop dan 92 Desktop Bank Mandiri Untuk UGM](#)